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マーケティング・コミュニケーション・総務委員会

　例会報告

　理事会報告
第四回定例理事会  2020年10⽉6⽇（⽕曜⽇）開催 18:30〜19:40  出席率 64.3%
 返信理事（敬称略）⼭﨑 松本 ⼤島 吉原 和氣 松村 ⼩⽐賀 吉⽥ 樫⽊ 以上9名 以上9名
 ⽋席理事（敬称略）⾕垣 団 堀⼝ 清⽔ 藤井
 審議事項 １．クラブ内規の改定について（吉⽥会則委員⻑）・・・・・・・・・・ 継続審議
          第5条まで検討したので、残りは次回理事会で継続審議となった
      ２．クリスマス例会について（⼭﨑会⻑）  ・・・・・・・・・・ ・・・ 承認
          ⽇程変更（12⽉17⽇ 当初予定12⽉19⽇）にして会員のみで実施する   
 報告事項 １．神⼾セントラルレオクラブ スポンサークラブとして神⼾甲南LCが加わる
      ２．１Ｒ・２Ｚガバナー公式訪問は懇談会のみとなり会⻑、幹事が出席
      ３．11⽉第⼆例会に地区三役を迎えて開催
      ４．9⽉会計報告
      ５．清掃アクティビティについて
      ６．周年積⽴⾦について

前回Ｌ⽊⽥よりパトンが渡されました

            
財務委員⻑ 前⽥ 雅章

第1248回例会 11⽉  5⽇（⽊） ANAクラウンプラザホテル神⼾ 通常例会
第1249回例会 11⽉19⽇（⽊）   神⼾ポートピアホテル     通常例会
                  1249回例会は下副⽥ガバナーお迎えする予定です
                今期初めての100%例会を⽬指しましょう！予定はありません

第1245回例会 2020年9⽉17⽇
 神⼾ポートピアホテル
◆通常例会 出席率 80.0%  16名出席
 TTタイム L和氣⼤輔スピーチ

  💰 ドネーション 17,000円 
  💸 ファイン     2,800円

第1246回例会 2020年10⽉1⽇
 ANAクラウンプラザホテル神⼾
◆通常例会 出席率 70.0% 14名出席  
 TTタイム ⾕垣幹事の頭を使うクイズ

  💰 ドネーション 65,000円 
  💸 ファイン     2,600円

お互いに助け合い、人をおもいやる優しい心を忘れない

第52期会長テーマ	
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目指そう！　皆出席100%

「学 ⽣ 時 代」

10⽉度定例理事会 神⼾ポートピアホテル松・⽵の間

次回はＬ松村の予定です お楽しみに♫

2020〜2021年度

次回理事会 11⽉10⽇（⽕曜⽇）場所 ﾎﾟｰﾄﾋﾟｱﾎﾃﾙ

第52期会⻑ ⼭﨑 努
	みなさんこんばんは！神⼾みなとライオンズクラブ会⻑の⼭﨑 努です。

さてとうとうと⾔うべきか、この度335－A地区のメンバーが新型コロナウイルスに罹患
れました。ご本⼈さん⽈くおそらくゴルフ場での会⾷が原因ではないかと⾔うことです。
ご本⼈様のいち早いご回復を願うと共に、やはり⽬に⾒えない敵との戦いであります。
我々も少しコロナ慣れをしてしまっている感も否めませんので、もう⼀度気を引き締め
て、コロナウイルス対策に万全を期して⾏こうと思います。先⽇の理事会でも今期のク
リスマス例会が議案にあがり、規模を縮⼩しての開催が決定されました。⾊々なイベン
トが出来ず滅⼊る事もありますが、みんなで乗り超えコロナ後の楽しみにとっておきま
しょう！

   【お詫びと訂正】
第3号（9⽉号）で誤りがありました。
以下訂正いたします。

例会予定 第1246回 10⽉1⽇
例会報告 第1243回例会
 橋本地区アラート委員⻑講演
     謹んでお詫びいたします。L和氣の話術は最⾼！

ベイルート爆発⽀援募⾦

今回、Ｌ⽊⽥よりバトンをいただいた前⽥雅章と申します。
昨年８⽉に神⼾サンＬＣより転籍で⼊会させていただき、初めての投稿となりますので、改
めて⾃⼰紹介を兼ねて主に学⽣時代の思い出を書かせていただきます。
私は昭和３８年に神⼾市灘区で⽣まれました。美野丘⼩学校（ユニークな円形校舎が残って
います）時代は神⼾放送児童合唱団というところに⼊っていて天使の歌声だったはずなので
すが、いまカラオケで歌っても全く⾯影がなく、声変わりの怖さを感じます。
中学は六甲中学校（⽣徒が上半⾝裸、はだしで便所掃除をする学校です）に⼊り、⾼校まで
進みました。ＯＢの有名⼈としてはお笑い芸⼈の髭男爵・ルイ⼭⽥５３世さん（中退）や先
⽉、ベネチア映画祭で銀獅⼦賞を受賞した映画監督の⿊沢清さんがいます。６年間軟式テニ
ス部に所属してそれなりに頑張ったつもりですが、１回戦を突破した記憶がありません。中
学１年⽣の時に友⼈と２⼈で信州⽅⾯に鉄道旅⾏に⾏き、夜⾏列⾞を降りたところで家出少
年と勘違いされて、駅⻑室で「保護」された思い出があります。また、中学時代にサイクリ
ングにはまって、⾃転⾞で四国⼭地を越えて⾼知県の室⼾岬まで⾏ったこともありました。
進学した神⼾⼤学では、陸上ホッケー部に所属していました。通学に使っていた５０ｃｃバ
イクで１２⽇間かけて北海道を⼀周しました。野宿中にカラスに朝⾷を奪われたり、睡眠中
に蟻にかまれて朝起きたら顔が腫れあがって別⼈になっていたこともありました。⼤学３年
の時にＹＭＣＡの英会話教室でＬ松村に出会い、⼀緒に学⽣イベントサークルを⽴ち上げて
いろんなことを体験しましたが、振り返るとほとんど松村君に担ぎ上げられていた気がしま
す。
１６年間近所の学校ばかりで、電⾞・バス通学をしたことがないのも珍しいかなと思います。
いろいろあった学⽣時代ですが、今もその時の友⼈たちと交流できていることが財産だと
思っています。⼀期⼀会、これからもよろしくお願いいたします。

10⽉のお誕⽣⽇祝い
Ｌ⼭腰 Ｌ其浦 Ｌ明⼭ Ｌ団

かなり寂しい例会でした 左：
中学時代に
⾃転⾞で四国
Ｌ前⽥は真ん中

右：
バイクで北海道
旅⾏
左がＬ前⽥

新型コロナウイルスに注意しましょう


